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Commonwealth Games Canada

ALUMNI COMMUNIQUE

BUILDING A BETTER COMMONWEALTH, THROUGH SPORT

2016 Canadian Commonwealth Sport Award
Winners!
Commonwealth Games Canada Celebrates Exceptional Contributions

Commonwealth Games Canada (CGC) is proud to announce the 2016 Canadian Commonwealth Sport
Award Winners. These organizations and individuals are recognized for their exceptional contributions to
CGC’s programs and operations, as well as having helped promote the organization both nationally and
internationally.

Read about the 2016 Commonwealth Sport Award Winners here.
 

COMING SOON: CGC Alumni Chapter - Alberta
Plans are underway for the first meeting of a CGC Alumni Chapter in Alberta.
Further details about the event will be distributed in the new year.

If you are a CGC Alumnus from either Ontario or British Columbia and are
interested in starting a CGC Alumni Program Chapter in your province, please
contact Kelly Laframboise or phone 613-244-6868 x 222. CGC has financial
support!
 

Alumni Profile
Barbara Howard 
Believed to be the first black woman athlete to represent Canada in
international competition, Barbara Howard helped the Canadian 440-yards and
660-yard relay teams to silver and bronze medals respectively at the 1938
British Empire Games in Sydney, Australia.
Read Barbara's full profile here
(reproduced with kind permission from Jason Beck, Curator of the BC Sports Hall of Fame).

We would love to hear your story.  Don't be shy, drop us a note at:
alumni@commonwealthgames.ca if you would like your profile published!.
 

Where are they now
ATHLETES:
Chantal Petitclerc  (Para-Athletics, Gold 2002 & 2006, Chef de Mission 2014). Now: Named to the
Senate of Canada on the advice of Prime Minister Justin Trudeau (March 18, 2016).
Glenroy Gilbert (Athletics, Gold 1994, Silver 1998) Now: coach of men's Canadian national 4 × 100m
relay team.
Alexandre Despatie (Diving, Gold 1998, 2002, 2006, 2010) Now: TV Broadcaster, Montreal.

COACHES:
Leigh Vierling - (Wrestling 2014) Now: High Performance Director, Wrestling Canada.

VOLUNTEER / BUILDER / MISSION STAFF:
Sara Nicholls-Mathies - SportWORKS Officer 2002-03. Now: Deputy Director, Immunization and
Newborn Health, Foreign Affairs, Trade and Development Canada.
Stephanie Johnson - SportWORKS Officer 2011. Now: Coordinator, Games Operations, Canadian
Paralympic Committee.

Drop us a note at: alumni@commonwealthgames. ca with what you are doing today!
 

REMINDER: Win an all inclusive, VIP trip for 2 to the
2018 Commonwealth Games!
 
Exclusively for CGC Alumni Program Members 

Win an all inclusive, VIP trip for 2 to the 2018 Commonwealth Games in
Gold Coast, Australia! VIP access to the best events, the best seats,
behind the scene tours, dining with Canadian athletes, participate in
medal presentations, lunch with Prince Edward, tours of local attractions
and more......the ultimate Commonwealth Games experience! All CGC
Alumni Program members on record as of March 31, 2017, are
automatically entered. To become a CGC Alumni Program, member simply email to:
"alumni@commonwealthgames.ca" with the subject line "Count Me In". The winner will be announced
on the CGC website (www.commonwealthgames.ca) on April 5, 2017, one-year-to-go to the opening
ceremonies of the 2018 Commonwealth Games.

Please forward this offer to any CGC Alumni who may be interested.
 

Key Dates
2017 March 13: Commonwealth Day - Theme: "A Peace Building Commonwealth"
                           Launch of Queen's Baton Relay for Gold Coast 2018 Games
2017 July 19-23:  Commonwealth Youth Games, Nassau, Bahamas
2018 April 5-15:  Commonwealth Games, Gold Coast, Australia
2021: Commonwealth Youth Games, Belfast, Northern Ireland
2022: Commonwealth Games, Durban, South Africa

Jeux du Commonwealth Canada

COMMUNIQUE D'ANCIEN

BÂTIR UN MEILLEUR COMMONWEALTH GRÂCE AU SPORT

Lauréats des prix du sport du Commonwealth du
Canada 2016 !
Jeux du Commonwealth Canada souligne des contributions exceptionnelles

Jeux du Commonwealth Canada (JCC) est fier d’annoncer les lauréats des Prix du sport du
Commonwealth du Canada 2016, des personnes et organisations reconnues pour leurs contributions
exceptionnelles aux programmes et aux opérations de JCC, en plus d’avoir contribué à la promotion de
JCC au niveau national et international.

Pour en apprendre davantage sur les lauréats des Prix du sport du Commonwealth, cliquez ici.

BIENTÔT : Section des anciens de JCC – Alberta 
La planification va bon train pour la première rencontre de la section des anciens de
JCC en Alberta. De plus amples renseignements seront disponibles dès la nouvelle
année.

Si vous êtes un ancien de JCC de la province d'Ontario ou de Colombie-
Britannique et que vous aimeriez lancer une « section » d’anciens de JCC, veuillez
envoyer un courriel à Kelly Laframboise  ou l’appeler au 613-244-6868, poste 222.
JCC a le soutien financier!
 

Profil d’ancien :
Barbara Howard 
On croit que Barbara Howard qui a aidé l’équipe canadienne à remporter la
médaille d’argent du relais de 440 verges et à la médaille de bronze du relais
de 660 verges aux Jeux de l’Empire Britannique de 1938 à Sydney, en
Australie, aurait la première athlète féminine noire à représenter le Canada en
compétition internationale.
Voici son histoire.
(Reproduit avec la permission de Jason Beck, Panthéon des Sports de la Colombie-Britannique).

On aimerait connaître votre histoire. N’hésitez pas à nous contacter à
alumni@commonwealthgames.ca si vous aimeriez qu’on publie votre profil!
 

Où sont-ils rendus?
 

LES ATHLÈTES :

Chantal Petitclerc (para-athlétisme, or 2002 et 2006, Chef de Mission 2014). Aujourd’hui : Nommée au
Sénat du Canada sur les conseils du Premier ministre Justin Trudeau (18 mars 2016).
Glenroy Gilbert (athlétisme, or 1994, argent 1998). Aujourd’hui : entraîneur de l’équipe canadienne
nationale de relais 4 x 100m. 
Alexandre Despatie (Plongeon, or 1998, 2002, 2006 et 2010) Aujourd’hui : animateur à la télé,
Montréal.
 

ENTRAÎNEURS :

Leigh Vierling (Lutte 2014). Aujourd’hui: directrice de la haute performance, Lutte Canada.

BÉNÉVOLE / BÂTISSEUR / ÉQUIPE DE MISSION :
Sara Nicholls-Mathies - Agente SportSTAGES 2002-2006. Aujourd’hui : Directrice adjointe,
Immunisation et santé des nouveau-nés, ministère des Affaires étrangères, du Commerce et du
Développement .
Stephanie Johnson - Agente SportSTAGES 2011. Aujourd’hui: Coordonnatrice, Opération des Jeux,
Comité paralympique canadien.

Communiquez avec nous à alumni@commonwealthgames.ca pour donner de vos nouvelles!
 

RAPPEL: Gagnez un voyage VIP tout inclus pour
deux personnes aux Jeux du Commonwealth de
2018 !
 
Offre exclusive aux membres du programme des anciens de JCC 
Gagnez un voyage VIP tout inclus pour deux personnes aux Jeux du
Commonwealth de 2018 à Gold Coast, en Australie. Un accès privilégié
aux meilleurs événements, meilleurs sièges, tournées en coulisse, un
repas avec des athlètes canadiens, une participation aux présentations de
médailles, un dîner avec le Prince Édouard, des visites d’attractions locales et plus encore…
l’expérience ultime des Jeux du Commonwealth! Tous les membres du programme des anciens de JCC
en date du 31 mars 2017 seront automatiquement inscrits. Pour devenir membre du programme des
anciens de JCC, simplement envoyer un courriel à alumni@commonwealthgames.ca avec « Comptez
sur moi » à la ligne d’objet. Le gagnant sera annoncé sur le site Web de JCC
www.commonwealthgames.ca le 5 avril 2017, à un an de la cérémonie d’ouverture des Jeux du
Commonwealth de 2018.
 
N’hésitez pas à faire suivre cette offre à tout ancien de JCC qui pourrait s’y intéresser.
 

Dates à retenir
 
13 mars 2017 : Journée du Commonwealth – thème : « Un Commonwealth architecte de paix »
                          Lancement du Relais du Queen’s Baton pour les Jeux de Gold Coast 2018.
19 au 23 juillet 2017 : Jeux de la Jeunesse du Commonwealth, Nassau, Bahamas
5 au 15 avril 2017 : Jeux du Commonwealth, Gold Coast, Australie
2021 : Jeux de la Jeunesse du Commonwealth, Belfast, Irlande du Nord
2022 : Jeux du Commonwealth, Durban, Afrique du Sud
 

Jeux du Commonwealth Games Canada
201-2255 Boul. St. Laurent Blvd.
Ottawa, ON K1G 4K3
Tel: 613.244.6868
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